

Kontakt

Ich freue mich auf einen regen Austausch mit allen Interessierten an diesem Projekt, insbesondere mit ortskundigen RadlerInnen entlang des gesamten Streckenverlaufs, die mit ihren Hinweisen zur Optimierung des Streckenverlaufs beitragen oder z. B. Vorschläge für weitere Sehenswürdigkeiten und Abstecher machen können.

Ich habe mich an dieser Stelle absichtlich gegen die Einrichtung eines Forums entschieden, um den Pflegeaufwand zur Reinigung von Hoax und Spam zu sparen. Daher bitte zur Kontaktaufnahme dieses Formular benutzen, alle weitere Kommunikation erfolgt dann per E-Mail.